

MACHINE À ÉCRIRE MÉCANIQUE

« Triumph Adler Matura »

Nürnberg

Vers 1950

Largeur du rouleau : 65 cm

Cette machine à écrire était en usage dans un secrétariat d'école durant les années 1950-1960. Elle a la particularité d'être munie d'un rouleau adapté à la dactylographie de documents au format « paysage ». Autre particularité : un curseur, à gauche du clavier, offre trois possibilités de frappe : noir, rouge et sans ruban. Cette dernière position permet la dactylographie « à sec » des papiers paraffinés (« stencils ») utilisés sur les machines à polycopier.

« Triumph » est au départ une marque de cycles, motos et voitures créée en 1896 en Grande-Bretagne. L'entreprise rachète en 1909 une petite usine de machines à écrire de Nuremberg, Allemagne. Cette filiale, devenue indépendante en 1913, produit des machines en série à partir de 1929 en collaboration avec la firme « Adler », d'où son double nom. En 1950, « Triumph Adler » met sur le marché le modèle « Matura » qui s'impose vite comme une machine à écrire de référence.

